

PRESSEMITTEILUNG

Werkschau der Fakultät Design

Zum Semesterende lädt die Fakultät Design zur Werkschau ein. Studierende präsentieren ihre Arbeiten aus dem Bachelorstudiengang „Design: Produkt und Kommunikation“ und dem Masterstudiengang „Design: Products and Interactions“. Höhepunkt ist die Präsentation der diesjährigen Bachelorarbeiten.

Dresden, 27. Januar 2023. – Die Fakultät Design der HTW Dresden lädt am 3. und 4. Februar zur Werkschau ein. Studierende zeigen ihre Arbeiten des Wintersemesters und geben Einblicke in ihr Studium. Von Plakaten und Produktentwürfen über Material- und Formstudien bis hin zu Videos und interaktiven Installationen zeigt die Werkschau die große Bandbreite des Designstudiums an der HTW Dresden. Höhepunkt ist am Freitag, 3. Februar, die Präsentation der diesjährigen Bachelorarbeiten: Ab 16 Uhr präsentieren die Absolventinnen und Absolventen ihre Abschlussarbeiten in Pecha-Kucha-Manier.

Die Werkschau findet in der vierten Etage des Seminargebäudes der HTW Dresden statt und ist am Freitag, 3. Februar, von 14 bis 22 Uhr und am Samstag, 4. Februar, von 10 bis 16 Uhr geöffnet.

[Weitere Informationen](#)

Fakultät Design

Die Fakultät Design bietet ein integratives Designstudium an, das auf hybride Produkte ausgerichtet ist. Physische, mediale und kommunikative Aspekte der Gestaltung werden von Beginn des Studiums an zusammen gedacht und vermittelt.

Kontakt

Fakultät Design
Prof. Marcus Keichel
Dekan
marcus.keichel@htw-dresden.de

